
Pièces 2 Pièces

Superficie 28 m²

Référence 11099AB

Prix 170 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre agence immobilière à nice ( anjelika borissov 06 62 33 54 22) vous présente:

appartement deux pièces de 28 m2 situé dans le très prisé quartier  du port  idéal

pour  un  pied  à  terre  ou  un  investissement  immobilier,  le  bien  se  trouve  non

seulement dans un secteur à forte demande locative mais aussi au calme au sein

d'une résidence des années 2000. Avec notamment son coin nuit , son balcon et

son aménagement moderne ,l'appartement offre le confort  nécessaire et optimisé

pour  accueillir  ses  futurs  propriétaires.  Nb:  loué  meublé  jusqu'à  avril  2025  750€

/mois pour informations et demandes de ...

Your real estate agency in nice (anjelika borissov 06 62 33 54 22) presents to you:

two-room apartment  of  28 m2 located in  the very  popular  port  district  ideal  for  a

pied-à-terre or a real estate investment, the property is not only located in a sector

with  high  rental  demand  but  also  quiet  in  a  residence  from  the  2000s.  With  its

sleeping  area,  its  balcony  and  its  modern  layout,  the  apartment  offers  the

necessary  and  optimized  comfort  to  accommodate  its  future  owners.  Nb:  rented

furnished until april 2025 eur750 for information and requests for visits:

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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